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 Las nuevas autoridades de la Regional  Bahía Blanca, electas el  6 y 7  de
noviembre del año 2021 por voto de sus matriculados toman posesión de los
cargos el 10 de diciembre del mismo año.
Iniciada esta nueva gestión, en el año 2022 el consejo directivo de Regional
Bahía Blanca continua con el propósito de jerarquizar la profesión poniendo en
marcha  acciones  referidas  al  cumplimiento  de  deberes  y  derechos  de  los
matriculados.
En  el  mes  de  febrero  de  2022  se  retoma el  trabajo  presencial  de  nuestra
secretaria  administrativa,  Sra.  Karina  Cadenas.  Al  inicio  se  estableció  un
sistema  de  turnos,  para  continuar  con  los  cuidados  iniciados  durante  la
pandemia.   
Conforme lo conversado con las autoridades salientes se decidió incorporar el
asesoramiento de un asesor letrado que pudiese acompañar las negociaciones
con las obras sociales cuando se suceden inconvenientes en los acuerdos de
partes.  Al  momento  de  redactar  los  convenios  deben  constar  ciertas
condiciones, vigencia de contratos, motivos de rescisión y plazos de pago. La
falta de cumplimiento perjudica el trabajo y el reconocimiento de la labor que
desempeñan nuestros matriculados. Nos sentimos sumamente apoyadas con
la  incorporación  del  Dr.  Francisco  Romano.  quien  nos  acompaña  con  una
mirada legal hacia ese análisis de propuestas.
La  presidente  de  RBB  junto  a  la  secretaria  administrativa  han  mantenido
reuniones  presenciales  con  representantes  administrativos  y  auditores  de
varias obras sociales y empresas de medicina prepaga. Se reactivaron ocho
convenios que estaban dados de baja, logrando el pago de los mínimos éticos
establecidos por COFOBA. 
Quedo conformada la comisión de comunicación, tuvo como objetivo optimizar
la  transmisión  de  novedades,  mejorar  la  gestión  de  publicidad  y  Redes
sociales, facilitando la comunicación del Colegio con las matriculadas. Nuestra
felicitación  al  grupo  de  colegas  que  la  integran,  por  su  compromiso,
cumplimiento  y  beneficios  generados.  Gracias  Evangelina  Martin,  Mariana
Valderrama e Ivana López.
Se  continuo  con  el  propósito  de  articular  con  UCALP  para  que  los  y  las
alumnas  del  último  año  de  la  carrera  puedan  interiorizarse  sobre  la
matriculación y ejercicio de la profesión. La presidente de la Regional Bahía
Blanca asistió a la invitación para dar una charla sobre lo mencionado
Seguimos siendo integrantes de la mesa coordinadora de Colegios y Consejos
profesionales del Sur. Agradecemos el compromiso de nuestra consejera Lic.
Azzaretti quien asiste regularmente a las reuniones.
En relación a las capacitaciones, jornadas y cursos, el sábado 27 de agosto
tuvo  lugar  una  jornada  virtual  “Clinica  del  lenguaje  en  tiempos  complejos
¿Cómo intervenir sin etiquetar? a cargo de la Lic. Yanina Romani Agradecemos
las gestiones de nuestra consejera Evangelina Martin
El  1  de  octubre  se  realizó  la  “JORNADA  DE  ABORDAJE
INTERDISCIPLINARIO DEL PACIENTE CON FLAP.”



Agradecemos a nuestra consejera Lic. Aimé Sanchez quien hizo posible esta
capacitación gestionando con la ONG y comisión de padres de Crisálida. Lo
recaudado por inscripciones fue donado a dicha institución. Los profesionales
de Crisálida expusieron sus saberes ad honorem
En conmemoración de los 25 años de creación del Colegio de Fonoaudiologos
de la Provincia de Buenos Aires también se presentó un video que fue enviado
a cada profesional que paso por la gestión de nuestro colegio.

Cofoba BB participo de los 25 años de funcionamiento de la mesa coordinadora
de Colegios y Consejos profesionales. Lic. Azzaretti y Zarzoso expusieron una
charla sobre Equipamiento auditivo en adultos mayores.

En el mes de junio fuimos convocados por el Hospital Municipal Dr. Leónidas
Lucero  para  representar  al  colegio  como  jurado  en  concurso  cerrado  de
funciones para cubrir  cargo de jefe de unidad de fonoaudiologia.   Según lo
establecido  en  la  ordenanza  de  CPS N°19764  en  relación  al  concurso  de
funciones  y  el  Decreto  47/2021  reglamentario  de  la  ordenanza  de  la
municipalidad de Bahía Blanca.

 Debimos realizar ajustes en la gestión administrativa dado que la situación
económica del pais impacto produciendo desfinanciamiento. 
Se pidió ayuda al Consejo Superior y nos otorgaron baja en la coparticipación
de matrícula y realizaron acuerdos para que C. S abone las cargas sociales de
la  empleada  Karina  Cadenas  hasta  diciembre  2023.Agradecemos  este
acompañamiento  que  nos  permitió  seguir  cumpliendo  con  nuestras
obligaciones.
La Regional instalo un nuevo programa para facturación de obras sociales, esto
significó un gasto importante, $ 250.000 que fue abonado en 5 cuotas en su
totalidad. Evaluamos la posibilidad de contar con el mantenimiento mensual
contratando a la programadora Paola Grilli- Cabe mencionar que este gasto
resulto necesario, dado que el programa para facturar obras sociales hacia 16
años  que  estaba  funcionando.  Necesitaba  modificaciones  y  las  nuevas
tecnologías  nos  ofrecen  modificaciones  para  acompañar  estos  cambios,
evitando débitos y errores en la facturación por resultar obsoleto. 
La Regional pudo dar respuesta a los tramites de finalización de matriculación y
jura  en  nuestra  sede  a  aquellos  Fonoaudiologos  que  no  habían  podido
concretarlo.
Se ha dado respuesta a todas las inquietudes de los matriculados que llegan a
nuestro consejo, aunque a veces esas respuestas no sean las esperadas. Los
mecanismos de gestión requieren de mucho compromiso, presencia, escucha,
acompañado de procesos que implican tiempo. TIEMPOS DIFERENTES EN
CONTEXTOS Y REALIDADES DIFERENTES PARA LA FONOAUDIOLOGIA.
 El compromiso y esfuerzo de este Consejo nos permitió avanzar.
 Las fortalezas están en nuestras diferencias.

.
Lic. Silvia Di Cicco
Presidente.
 Cofoba Regional Bahía Blanca. 
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